
 

Q1：取締役の株式保有が少ない点についてはどのように考えているのか。また、株価を意識した経営についての

お考えをお聞かせいただきたい。 

A1：株式保有に関しては、昨年と今年の 6 月と 2 度にわたりストックオプションを発行した。昨年度分に関し

ては発行後 2年間が経過した時点で権利が行使できるスキームであり、これにより取締役の株式保有比率が高ま

ると考えている。また、特に今年に関しては取締役、執行役員を含めた全従業員を対象にした業績コミットメン

ト型のストックオプションを発行した。これにより、取締役・従業員が一丸となって主体的に成長戦略を推進し、

業績向上につなげていける体制となったと考えている。 

 

Q2：自己株の取得という手段は考えているのか。 

A2：保有現預金については、当社とシナジーのある会社とのM&A等成長のための投資に使う方針。 

 

Q3：今年度は固定費が昨年対比で大幅に増えると説明があったが、具体的には何が増えるのか。 

A3：当社は大きな成長のために採用活動を積極的に行っている。固定費が増える背景はそれに伴う人件費の増加

が大半である。 


